

Des nouveaux baptisés rayonnants

PAR GÉRARD DÉVAUD | PHOTOS: MARLÈNE CARRARD

Comme chaque année, des enfants en âge de scolarité choisissent de se faire baptiser. Cette année, huit enfants entre 6 et 10 ans se sont retrouvés chaque mois pour des rencontres de préparation, entre temps forts avec les parents, temps de catéchèse et célébrations.

Samedi 10 mai dernier, quatre d'entre eux étaient accueillis dans la grande famille des chrétiens par le baptême. Puis, les autres reçurent ce sacrement lors de leur première communion ou à une autre occasion en familles.

Moments de joie pour ces enfants et leurs familles, mais aussi pour notre communauté paroissiale qui s'enrichit de nouvelles soeurs et de nouveaux frères pleins d'enthousiasme et de joie de mieux connaître Jésus.

